
【周南リーグ・2020-21・下半期代表者会議について】 

 

開催日程：今回は代表者会議を免除します(開催ナシ) 

 

※今回は、昇格＆降格の入替調整もありませんし、コロナウイルス感染拡大防止の為、代表者会議の開催を

省略いたします。ただし、下記の伝達事項をご確認の上、文末の返信用フォームに、必ず記入を御願い致しま

す。 

 

2020-21・下半期からの決定事項 

 

１－①・昇格＆降格のある通常のリーグ戦に戻ります。 

理由：J リーグを筆頭に、国内の地域リーグ・県リーグは通常通り開催を既に行っている。 

    他競技も通常通り運営を行っている。（※大々的に観客を呼びこむことは行っていない） 

 

１－②・下半期のカテゴリー＆ランキング保証について 

補足：約束通り、上半期スタート地点でのランキングにて、下半期をスタートする。 

 

１－③・それに伴い審判講習会は予定通り開催する。 

理由：周南＆KUGA、共に、上半期の運営にてジャッジレベルを見た判断の結果、ファールを取るべきところで笛が

吹かれていない場面が非常に多かったため 

補足：審判講習会の開催日程は、3 件目の詳細をご確認ください。 

 

１－④・基本的に無観客試合で開催する。 

補足：ただし、運営マネージャーや、家族や彼女・子供などの帯同は OK とするが、ソーシャルディスタンスとマスク

は必要とする。 

 

１－⑤・欠席のペナルティー(罰金など）は、上半期同様、下半期も設定(徴収)しない 

理由：地域リーグや県リーグの開催が行われているとはいえ、まだ、企業からの出場許可が出ていないところもある

ことを考慮。 

 

１－⑥・助っ人登録については、通常の半額設定で行う。 

理由：通常の昇格＆降格が発生する以上、同一カテゴリーにおいて、選手の２重登録があるのは好ましくない

為。ただしコロナウイルスにより経済的ダメージを受けている方が多いことも考慮して、通常の\1,000 を半額設定

の￥500 とする。 

 

１－⑦・同一カテゴリーからの助っ人基準については、上限１名のみ許可する。 

補足：ただし、当日のチームメンバーが、５名を下回った場合のみ適応する(相手チームに認証)。その場合の臨時

登録費は必要です。 

理由：コロナウイルスが落ち着いてきたとはいえ、メンバー不足でモチベーションを下げることは避けたい為。 

※あくまでも 5 名を満たない場合のみの臨時措置です 

 

 



１－⑧・上半期に、まだ 1 度も出場できていないチームについて 

補足：代表者会議を開催しない為、個別で事務局が相談を承ります。 

 

※他に、見落としている項目があれば、随時、「内規」として後日発表していきます。 

※確認後は、文末の返信用フォームにチェックをお願い致します。 

[結果]…全チームからの承認をメールでいただきました。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

ここから、追加伝達事項です。 

 

４部リーグの「いけっちｆｃ」様より、下半期から、③部リーグに昇格したいとの意思表示をいただきました。 

「いけっちｆｃ」様の実力をリーグ内で判断した結果、確かに、まだ上のクラスで対戦したほうがレベルの住み分けが

整うのではないか？と判断しました。しかしながら、本来であれば、代表者会議において、各チームの代表者の意

見を交えながら、希望昇格または希望降格を行うのが本来の形式ではございますが、今回は、上半期で問題も

なく、新規参入チームもなかったため、さらに、密を避けるために「代表者会議」の免除措置を行いましたので、協

議するのは難しいと判断し、３部のランキング下位から打診を行い、「YEBISU」様が快く、④部に移行しても良い

というご返答をいただけました。しかしながら、「いけっちｆｃ」様は、４部の最上位ランクではなかったため、４部の上位

ランクチームにそれぞれ打診を出した結果、問題ありませんと承認をいただけましたので、下半期からは、

「YEBISU」様と、「いけっちｆｃ」様のカテゴリーを入れ替えて再編成を行い、対戦日程表を作成致しました。何卒、

御理解と御協力を御願い申し上げます。 

 


